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Résumé

La loi des marchés publics a une grande importance et le plus important dont nous
trouvons les différents relatifs a la transaction qui est notre sujet abordé.

Le cadre juridique pour les litiges sur les marchés publics montre les transactions
publiques et leurs natures juridiques.

Comme nous avons essayé d'illustrer les mécanismes de réglement des différends
émergents pour les marchés publics par le biais de deux mécanismes, a savoir un
reglement amiable, de reglement judiciaire, pour conclure notre ensemble
thématique des résultats, ainsi que quelques suggestions.

Mots clés: transaction publiques, les conflits, le réglement amiable, de reglement
judiciaire.

Abstract

The law of public procurement is very important and the most important of which we
find the different relating to the transaction which is our topic.

The legal framework for public procurement disputes shows public transactions and
their legal nature.

As we tried to illustrate the mechanisms for resolving disputes emerging in public
procurement through two mechanisms, namely an amicable settlement, the courts,
to conclude our thematic set of results, as well as some suggestions.

Keywords: public transaction, conflict, settlement, judicial settlement.



